



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

## L'administrateur des paroisses patriarcales aux États-Unis a participé aux célébrations de canonisation de saint Sébastien et de saint Mardare



Le 5 septembre 2015, à la cathédrale Saint-Étienne de Los Angeles (diocèse occidental de l'Église orthodoxe serbe aux États-Unis), avaient lieu les célébrations de canonisation de saint Sébastien et de saint Mardare, hiérarque et moine serbe s'étant illustrés au début du XX siècle aux États-Unis.

Les célébrations étaient présidées par Sa Sainteté le Patriarche Irénée de Serbie, en concélébration avec des hiérarques des juridictions de Constantinople, du Patriarcat de Moscou, de l'Église russe hors-frontières, du Patriarcat de Bulgarie, de l'Église de Géorgie, du Patriarcat de Serbie et de l'Église orthodoxe en Amérique. Le Patriarcat de Moscou était représenté par l'évêque Jean de Naro-Fominsk, administrateur des paroisses patriarcales aux États-Unis.

L'acte de canonisation du saint hiérarque Sébastien et du vénérable Mardare, publié par le Saint Synode de l'Église orthodoxe serbe, a été proclamé avant le début de la cérémonie. L'icône des nouveaux saints a ensuite été portée dans l'église depuis le sanctuaire au chant du tropaire des saints.

A la fin de l'office, le Patriarche Irénée s'est adressé aux nombreux pèlerins. Il a raconté dans son homélie quelle avait été la vie des deux nouveaux saints de l'Église serbe, soulignant leur lien spirituel avec l'Église orthodoxe russe.

Une réception solennelle a ensuite été donnée au centre diocésain en l'honneur de Sa Sainteté le Patriarche Irénée. Les hiérarques, le clergé et les paroissiens présents y étaient conviés. Pendant la réception, les représentants des Églises locales ont présenté leurs félicitations. L'évêque Jean de Naro-Fominsk, administrateur des paroisses patriarcales aux États-Unis, s'est exprimé au nom de l'Église orthodoxe russe.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50190/>